



Mi desafuero, por ser incómodo para Cuauhtémoc Blanco: ex fiscal de Morelos

Mi desafuero más que venganza “es una consecuencia política en contra de un fiscal que ha sido completamente incómodo durante esa administración de Cuauhtémoc Blanco”, afirmó Uriel Carmona, ex fiscal de Morelos.

Tras ser destituido la tarde de ayer jueves como fiscal general de Morelos, aseguró en entrevista con José Cárdenas que Cuauhtémoc “N”, siempre lo responsabilizó por la inseguridad en el estado de Morelos.

“Él siempre se dedicó a intrigarme con el Ejecutivo del país, a decir que yo era el culpable de los tema problema de Morelos, cuando lo que hemos hecho es trabajar”, acusó.

Adelantó que se defenderá y destacó que fue destituido por “proceder en contra de alguien que está acusado de un delito grave, delito sexual, de una violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, como lo es Cuauhtémoc Blanco, hoy diputado federal y lo que rebota en contra de la institución es la destitución del titular... Así está esto”.

<https://xeu.mx/nacional/1360162/mi-desafuero-por-ser-incmodo-para-cuauhtemoc-blanco-ex-fiscal-de-morelos>